

冬号

# よんはけだより

荒川区立第四峡田小学校

校長 宮原 典子

よんはけ教室

令和6年12月 9日

日増しに寒くなってまいりました。早いもので、今年も残すところあとわずかとなりました。2学期は学習発表会など、学校行事が多くありました。よんはけ教室で学んだことをクラスでの授業や行事などで生かしている姿を見ると、私たちもうれしくなりました。来年も一人一人の成長を促すための活動を進めていきます。

今月の小集団活動では、お楽しみ会をします。子供たちがとても楽しみにしている活動です。前の週に、グループの皆で話し合って決めた活動を行います。2学期に学んだ友達との関わり方を生かして、楽しい活動になるように支援していきます。



## 11月の学習より

### 「モルック」

「モルック」は、フィンランド発祥のスポーツで、12本のスキttl(ピンのようなもの)にモルック(木の棒)を投げて倒し点数を競うものです。50点を超えると25点になるなど、得点に様々なルールがあり、少し複雑ですが子どもたちはルールを理解して、楽しく活動していました。

授業では、個人戦や2、3人のチーム戦を行いました。ちょうどよい力加減を考えてモルックを投げることや、仲間へ好ましい声掛けをすること、チーム内で作戦をたてて話し合うことなどをめあてに活動しました。チーム戦

では、同じチームの仲間に、「がんばれ!」「次があるよ!」とやさしい声をかけて励ましている姿や、応援を受けて嬉しそうに頑張っている姿をたくさん見ることができました。それまでにとった得点を計算しながら、あと〇点、と残りの必要な点数を計算して次にどのスキttlを倒すかを各チームで話し合っていました。遠い場所の得点の高いスキttlを狙うチームやコツコツと近い場所で確実に取れるスキttlを狙うチームなどがあり、作戦を練りながら楽しく活動することができました。



## 1月のよんはけ教室開始日

\*月曜日は授業回数の都合上、1月13日(月)の分を1月9日(木)に振り替えます。

月曜日 1月 9日(木)

木曜日 1月16日(木)

2学期も御協力ありがとうございました。

3学期もどうぞよろしくお願ひします。

